

Deux nouveaux porte-drapeaux chez les officiers mariniers et veuves de Plouguin



Debout derrière les personnes présentes à l'assemblée générale, le président, Philippe Fernandez.

L'assemblée générale de la section des officiers mariniers et veuves de Plouguin s'est déroulée ce samedi 11 février 2023, à la salle Saint-Pierre 2. Une vingtaine de personnes étaient présentes.

L'association comptait 22 adhérents en 2022. La réunion a commencé après qu'une minute de silence a été observée en hommage à l'adhérent récemment disparu Roger Jacob, ainsi qu'aux militaires et assimilés morts en service.

Le président et trésorier Philippe Fernandez a dressé le rapport moral et remercié le porte-drapeau Patrick Follézou. Celui-ci quitte sa fonction, et est remplacé par Charles Amara et Claude Bouillevaux.

Appel à volontaires pour le poste de trésorier

La situation financière pour l'année 2022 est équilibrée. Le montant des cotisations reste inchangé pour 2023 malgré l'inflation. Une partie du programme pour l'année 2023 a été annoncée par le président. Un appel à volontaires a été lancé pour prendre la place de trésorier.

Le président a abordé la protection sociale et les maladies professionnelles liées à l'amiante (tous les marins qui ont travaillé sur les bateaux peuvent faire un dossier anxiété amiante).

--	--